

Klaus Eickhoff mit Ehrung überrascht

Marl – Die Überraschung ist gelungen: Bei der Jahreshauptversammlung der Schießsportvereinigung (SSV) Dümmer wurde Klaus Eickhoff von der Vereinsverantwortlichen Anja Klanke-Luzniack mit einer Ehrung überumpelt. Eickhoff war als besonders engagierte Person im SSV beim Landessportbund Niedersachsen nominiert worden, Vera Tebelmann (Geschäftsführerin des Kreissportbundes Diepholz) überreichte ihm nun die Urkunde eines „Vereinshelden“. Und der Geehrte war perplex. „Ich fragte mich schon in der Ver-



Jetzt ein „Vereinsheld“: Klaus Eickhoff bekam eine Urkunde sowie Glückwünsche von Anja Klanke-Luzniack aus dem SSV Dümmer. FOTO: SBB

sammlung, wer die Unbekannten sind“, meinte Klaus Eickhoff, der für seine zwölf Jahre Engagement rund ums Schützenhaus in Marl ausgezeichnet wurde. Die Urkunde hängt jetzt hinter der Theke und lacht die Sportler und Gäste der Schießanlage an. Eickhoff ist im SSV zuständig für Termine, Anfragen, Einkauf und Kooperationen jeder Art am Schützenhaus.

In der „Vereinsheld“-Urkunde heißt es blumig: „Du bist ein Vereinsheld. Du hast Dir einen Platz in unserer Hall of Fame verdient, mach weiter so und inspiriere Menschen, für Menschen da zu sein.“

Die Aktion, besonders engagierte Mitglieder als „Vereinsheld“ vorzuschlagen, läuft noch bis zum 15. Oktober (www.vereinshelden.org) Bis dahin können Anmeldungen eingehen. sbb